

Johan Wermeille

Batteur / Professeur de batterie

Formation

2009-2011 : Master of Arts in Musikpädagogik à la Haute Ecole de jazz de Lucerne (HSLU)
2006-2009 : Bachelor of Arts in Music – Profile Jazz à la HSLU
2005-2006 : Swiss Jazz School – Allgemeine 1 / Vorkurs 1 & 2
2004 : Ecole d'ingénieurs de St-Imier (3 mois de cours)
2000–2003 : CFC d'informaticien + Maturité Professionnelle à St-Imier

Prix

Bourse Dr. Med. Leslie B.Hadfy Stiftung Luzern en 2011 – prix reçu suite à l'examen final à la haute école de jazz de Lucerne

Activités Professionnelles

depuis 2012 : Professeur de batterie et animateur d'ateliers à l'Ecole de Musique du Jura Bernois
depuis 2002 : Professeur de batterie indépendant
depuis 2002 : Divers remplacements
2012 : Animation d'ateliers de percussions
2006-2013: Professeur de batterie à l'école La Boîte à Frap !, La Chaux-de-Fonds
2002-2011 : Professeur de batterie à la fanfare des cadets, St-Imier

2012 : Composition et création d'un spectacle de batterie/percussion pour La Boîte à Frap !
2010 : Composition et création commune du spectacle de La Boîte à Frap ! avec Pascal Auberson

Groupes

Mûr - trio jazz
Martin Goulasch Trio - pop manouche
Olivier Magarotto Trio - jazz-groove
dOll - trip-hop
Sylvie Bourban 4tet - quartet jazz
Bloomnotes - coverband
Aloumaye - funk
3lectric Trip - trio jazz (projet personnel)
Mallika - pop, trip-hop, jazz

Remplacements ponctuels dans diverses formations